



INFORMAN.id

Dewan Pengasuh Ponpes Annuqayah Guluk-guluk Apresiasi Kinerja TNI-Polri dan Mengajak Semua Pihak Menerima Hasil Pemilu 2024

Achmad Sarjono - SUMENEP.INFORMAN.ID

Feb 15, 2024 - 16:53



SUMENEP - KH. Ali Fikri Dewan Pengasuh Ponpes Guluk-guluk, Kabupaten Sumenep, Madura Jawa Timur, mengapresiasi kinerja TNI-POLRI dalam pengamanan pelaksanaan Pemilu 2024 kemarin berjalan dengan lancar, aman

dan kondusif serta mengajak semua pihak untuk menerima hasil Pemilu Tahun 2024. Kamis (15/02/2024).

KH. Ali Fikri mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya pada segenap jajaran TNI- Polri khususnya Polres Sumenep dan Kodim 0827 yang telah menjaga Kamtibmas di wilayah Kabupaten Sumenep dalam penyelenggaraan Pemilu 2024 kemarin berjalan dengan lancar dan kondusif.

"Alhamdulillah situasi pengamanan sangat kondusif, teman-teman dari TNI-Polri khususnya Kodim 0827/Sumenep dan Polres Sumenep serta masyarakat sangat antusias untuk mensukseskan pesta demokrasi ini secara umum, bebas, dan rahasia sehingga masyarakat betul-betul merasa hari ini adalah hari pesta demokrasi," ucap KH. Ali Fikri.

Menurut KH. Ali Fikri proses pemungutan suara di setiap TPS di Kabupaten Sumenep berjalan kondusif termasuk di Ponpes Annuqoyah, para santri sangat antusias mencoblos untuk mensukseskan Pemilu 2024.

Lanjut, KH. Ali Fikri masyarakat yang mengikuti pesta demokrasi ini dengan riang gembira, karena TNI-Polri betul-betul menjamin keamanan para pemilih.

"Dari awal pelaksanaan hingga akhir pencoblosan di Kabupaten Sumenep sangat aman dan nyaman, alhamdulillah masyarakat sudah sangat dewasa menyikapi ini, pesta demokrasi yang per 5 tahun ini hajat besar rakyat dan mereka semua datang TPS dengan senang dan riang gembira," tambahnya.

Bahkan, KH. Ali Fikri mengapresiasi kinerja TNI-POLRI khusus Polres Sumenep yang tiada lelah menjaga keamanan di Wilayah Kabupaten Sumenep baik daratan maupun kepulauan agar pelaksanaan Pemilu 2024 berjalan aman dan lancar tanpa gangguan.

Sehingga, menurut KH. Ali Fikri, Polri menunjukkan komitmennya untuk menjaga keamanan masyarakat dalam menggunakan hak pilihnya.

Kedepan kami terus berharap bagaimana TNI-POLRI tetap berada di garda terdepan di dalam mengawal demokrasi yang hakiki sehingga melahirkan pemimpin dan wakil rakyat yang Integritas. (*)